

[Loir-et-Cher](#) - Saint-Gervais-la-Forêt

L'Églantine donne son concert de printemps

30/03/2013 



Théophile, Paul, Anne-Sophie et Marius avec leur professeur, Stéphane Decouard, interprétant « Lady Madonna ».

Samedi dernier, à l'Espace Jean-Claude Deret, devant un nombreux public venu en famille, en présence de Jean-Noël Chappuis, 1^{er} adjoint, et de nombreux élus, s'est tenu le traditionnel concert de printemps de l'association musicale l'Églantine. Yves Gatignol, président, a remercié la municipalité de la mise à disposition de la salle et des locaux pour les répétitions, ainsi que les organisateurs, les bénévoles, et les professeurs pour le travail accompli. C'était le grand rendez-vous pour les élèves, le collectif était à l'honneur. Les cinq ensembles musicaux se sont succédé, en alternance avec les deux chorales. Une innovation cette année avec l'appui de chœur de femmes BelLADORE au groupe chœur d'enfants Sonatine en Chocla, pendant une partie de leur intervention, de même entre Musique Actuelle et la Band'Annonce. Beaucoup de convivialité, d'échanges entre les musiciens et le public, concrétisés, en fin de soirée, par l'invitation des spectateurs à venir danser sur les airs de la Band'Annonce dans sa nouvelle tenue flambant neuve, bleu turquoise et noire. Ambiance familiale tout au long de ce concert.

Cor. NR : Jacques Braconnier

